



Feedback Merino Aloe Vera Gel

Das Aloe Vera Gel habe ich nun Zuhause und es kommt auch überall hin mit. Sei es in Urlaub, auf einen Ausflug oder sogar mit zur Arbeit. Seit einiger Zeit habe ich am Schienbein eine Krampfadere die (vor allem bei warmem Wetter) sehr schmerzt. Mit dem Aloe Vera Gel geht zwar die Krampfadere nicht weg, jedoch hat sie durch die kühlende Wirkung den Effekt, dass die Schmerzen verschwinden! Und das für ca. 4-5 Stunden! Ich bin begeistert.

Andere Cremes und Lotionen haben die kühlende Wirkung nicht so lange. Ebenso habe ich das Gel mal für mein Sohn benutzt, der in eine Brennnessel getreten ist. Wirkt wunderbar! Kein Juckreiz mehr und nach kurzer Zeit war auf der Haut nichts mehr zu sehen. Herzlichen Dank, dass ich das wundervolle Produkt kennen lernen durfte.

Liebe Grüsse aus der Badi Möriken-Wildegg
Sonja